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令和３年 第１１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年７月１５日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

  委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  中央図書館長    丸 山 清 代

  スポーツ課長    岩 下   誠

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

  学校保健課長補佐  加 藤 美也子

  高等学校事務長   市 村 清 二

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１０回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（５）は、個人情報を含む内容であることなどのため、（６）

については、個人情報を含む内容であり、また、裁決の過程における案件で、

教育行政の運営の公正を確保するため、秘密会で行いたいが如何か。
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委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（５）及び教育長報告（６）は秘密会で行う。

（１）６月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員 ２ページの学校施設の長寿命化計画についての質問に関連して、今後の学

校の建て替え予定は。

教育総務課長  長寿命化計画は、今ある建物を改修等により長期的に使用することを目指

し、策定したものである。この計画の中で示している基本的な考え方として、

築後１０年未満の建物は概ね４０年を目安に、建物全体の耐久性を高める改

修工事を実施することで８０年間使用することを目指し、１０年以上経過し

た建物は、劣化状況に応じて適宜必要な維持補修を行い、６５年を目安に改

築を検討することとしている。建て替えについては、この考え方に基づき計

画的に検討していきたい。

菅原委員    子どもの安全面を最優先に考えて、計画を進めてほしい。

中田委員    １６ページの、小中学校の東京五輪・パラリンピック観戦についての質問

に対し、東京オリンピック学校連携観戦チケットについて、県から８，８２

９枚の配券確定を受けていると答弁されているが、現在の状況は。

指導課長    県から、学校連携観戦チケットの配券を中止するとの正式な通知がきた。

菅原委員    １３ページの大貫・水上バス等運行についての質問に対する答弁において、

両事故とあるが、これは何の事故のことか。

学務課長    平成２４年の関越自動車道高速バス居眠り運転事故と、平成２８年の軽井

沢スキーバス転落事故のことである。

宿谷委員    ４０ページからの、美術館に関する質疑応答について、川口西公園は建設

用地として再検討する余地はないのか。

教育総務部長  川口市美術館建設基本構想・基本計画審議会からの答申を踏まえ、栄町３

丁目１１番地区の再開発事業により美術館建設を目指しているため、建設用

地の再検討は考えていない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市立中央ふれあい館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）
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【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和３年度川口市スクールガード・リーダーの委嘱を解いたことについて

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第８０号「川口市立生涯学習プラザ運営審議会委員を委嘱することに

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第８０号「川口市立生涯学習プラザ運営審議会委員を委嘱することに

ついて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第８１号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱することに

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第８１号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱することに

ついて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第８２号「川口市スポーツ推進審議会委員を委嘱することについて」



4 

を上程し説明を求める。

【説 明】

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第８２号「川口市スポーツ推進審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第８３号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第８３号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第８４号「川口市立高等学校通則の一部を改正する規則について」を

上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第８４号「川口市立高等学校通則の一部を改正する規則について」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第８５号「令和３年度川口市スクールガード・リーダーを委嘱するこ

とについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第８５号「令和３年度川口市スクールガード・リーダーを委嘱するこ

とについて」を案件のとおり可決する。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第８６号「令和４年度使用中学校教科用図書について」を上程し説明

を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第８６号「令和４年度使用中学校教科用図書について」を案件のとお

り可決する。

７ その他

（１）前川南公民館の休館について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）図書館の新たな取り組みについて

【説 明】   （中央図書館長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    どくしょノートに記録する本は、市立図書館で借りたものに限るのか。

中央図書館長  原則は市立図書館で借りたものであるが、趣旨は５０冊の読書をすること

であるので、５０冊の記録の中に、学校の図書室等、市立図書館で借りたも

の以外の記録が多少あっても、柔軟に対応したい。

菅原委員    各学校でも読書記録や読書の木などの取り組みを行っているため、将来的

にはそういったものと連動して取り組んでほしい。

中央図書館長  今後、検討していきたい。

中田委員    新前川図書館のＰＲ動画を見たが、中央図書館の動画もあるのか。

中央図書館長  現在のところないが、今後、中央図書館のバックヤードやイベント等の動

画を作成する予定である。

中田委員    動画による情報発信は、活字離れ等に対して有効であると思うため、さら

に活用をしてほしい。

また、動画作成に要する費用はどうなっているのか。

中央図書館長  前川図書館の動画は、開館を記念し、メディアセブンの協力を得て作成さ

れたため図書館側の持ち出し費用はなかった。今後についても、職員が撮影

する等、費用はかけずに作成する予定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）



6 

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時８分）


